

## Antrag

### **Bewegungsparcours in städtischen Grünanlagen installieren**

Nr. 2021-05-34

#### Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München baut das Angebot an Geräten für körperliche Betätigung an der frischen Luft (Bewegungsparcours/Trimm-Dich-Pfad) in den Grünanlagen und Parks im Stadtbezirk Au-Haidhausen aus. Hierzu soll sie auch mit der Schlösser- und Seenverwaltung Kontakt aufnehmen, um die im Stadtbezirk gelegenen Teile der Maximiliansanlagen mit einzubeziehen.

Das Referat für Bildung und Sport bezieht den Bezirksausschuss mit ein in die Prozesse und hält hier Rücksprache.

Zur Finanzierung sollen möglicherweise bestehende Zuschussprogramme der Krankenkassen in Anspruch genommen werden.

Die neu eingerichteten Orte für solchen Outdoor-Sport werden auf [www.muenchen.de](http://www.muenchen.de) und anderen Publikationen der Landeshauptstadt München beworben und bekannt gemacht.

#### Begründung:

Durch Corona haben die Fitnessstudios bereits seit mehreren Monaten geschlossen. Das eine oder andere Fitness-Center wird nach der Pandemie auch nicht mehr öffnen. Auch die vielen Präventionsprogramme der Krankenkassen oder die Angebote des Referat für Bildung und Sport sind nur noch online, in reduziertem Umfang oder gar nicht mehr möglich, so dass viele Bürger\*innen auf Bewegung im Freien setzen oder alleine für sich vor dem Computer oder TV-Gerät trainieren. Daher ist es umso wichtiger, den Bürger\*innen Angebote für individuellen Sport im Freien zu machen, ohne Körperkontakt und langfristig die Bürger\*innen zu mehr Bewegung zu animieren.

Mit fest installierten Trainingsgeräten in den Grünanlagen und Parks kann ein Angebot geschaffen werden, dass wohnortnahe sportliche Betätigung in Pandemiezeiten und auch danach ermöglicht.

<https://www.br.de/nachrichten/bayern/lage-der-fitnessbranche-kurz-vorm-schlappmachen,SV78drj>

<https://www.br.de/nachrichten/bayern/lockdown-sorgt-fuer-zulauf-am-trimm-dich-pfad,SJR8I3N>

---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

N. Haeusgen ♦ H. Liebhart ♦ A. Micksch ♦ B. Schaumberger ♦ E. von Soden-Fraunhofen

München, den 04.05.2021

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger